

Adela Cortina

Es Catedrática de Ética y Filosofía Política en la Universidad de Valencia, miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. Como becaria del DAAD y de la Humboldt-Stiftung profundizó estudios en las Universidades de Múnich y Francfort. Ha sido profesora visitante en las universidades de Notre Dame (USA) y Cambridge (UK).

Es directora del Máster y del Programa de Doctorado Interuniversitario con Mención hacia la Excelencia "Ética y Democracia" y de la Fundación ÉTNOR ("para la ética de los negocios y las organizaciones"). Es Doctora *Honoris Causa* por varias universidades nacionales y extranjeras. Es Premio Nacional de Ensayo 2014 por su libro *¿Para qué sirve realmente la ética?* Es colaboradora del diario *El País*.

Entre sus libros cabe recordar *Ética mínima* (Tecnos, 1986), *Ética aplicada y democracia radical* (Tecnos, 1993), *Ética de la empresa* (Trotta, Madrid, 1994), *Ciudadanos del mundo* (Alianza, 1997), *Alianza y Contrato* (Trotta, 2001), *Por una ética del consumo* (Taurus, 2002), *Ética de la razón cordial* (Nobel, 2007), *Justicia cordial* (Trotta, 2010), *Neuroética y neuropolítica* (Tecnos, 2011) y *Para qué sirve realmente la ética* (Paidós, Barcelona, 2013).